Darmstadt, die sich erst auf amerikanischem Boden mit ihren deutschen Landsleuten vereinigten.

Die folgenden Blätter enthalten die Schilderung dieser gemeinsamen Reise, die in ihrer Art eine einzige genannt werden darf. Sie alle sind entweder gleich an Ort und Stelle geschrieben oder doch nach flüchtigen Aufzeichnungen, die ich unter dem unmittelbaren Eindruck des eben Gesehenen und Empfundenen hingeworsen hatte, abgesaßt worden. Sie sollen völlig anspruchslos sein. Ich widme sie dem Vollender der Nördlichen Pacificbahn und früheren Prässidenten, Henry Villard, als ein geringes Zeichen meiner Dankbarkeit für die uns erwiesene Gastfreundschaft ohnes gleichen.

Berlin, im November 1884.

祖. 驱.